



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Sukseskan Pemilu 2024 hadir pembukaan "Bintek KPPS" oleh PPK Kecamatan Ciledug di GOR Walet Mas.

**Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID**

Jan 29, 2024 - 12:19



PABUARAN KAB. CIREBON - Senin, 29 Januari 2024, pukul 08.00 Wib  
Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. dalam hal ini diwakili oleh Ps. Kanit  
Binmas Bripka Usyanto, SH. dan Kanit IK Aiptu Marzuki melaksanakan  
pemantauan Kegiatan Pembukaan Bimbingan Teknis (BIMTEK) Kelompok

Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) Untuk Pemilihan Umum Tahun 2024 Kec. Ciledug sebanyak 2 Desa yaitu Desa Lewunggajah sebanyak 12 TPS dan Desa Jatiseeng Kidul sebanyak 26 TPS dihadiri sebanyak ± 266 orang Petugas KPPS, penanggung jawab kegiatan Sdr. selaku Ketua PPK Kec. Ciledug Kab. Cirebon.

Kegiatan tersebut digelar di GOR Walet Mas Desa Ciledug Kulon Kecamatan Ciledug Kabupaten Cirebon dihadiri oleh Camat Ciledug Bapak Wawan Arif Gunawan, SE., Danramil 2006 Pabuaran Kapten Inf. Jamasri, Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH, Ketua PPK Kecamatan Ciledug, Ketua Panwas Kecamatan Ciledug dan Anggota KPPS Desa Lewunggajah dan Desa Jatiseeng Kidul sebanyak 266 orang Petugas KPPS.

Sambutan dari Ketua PPK Ciledug, Camat Ciledug, Datramil 2006 Pabuaran dan Kapolsek Pabuaran memberikan arahan dan motivasi kepada peserta. Acara dilanjutkan dengan sesi penyampaian materi Bimtek oleh narasumber dari PPK Pabuaran yang memberikan pemahaman mendalam terkait proses pemungutan dan penghitungan suara pada Pemilu 2024, yang akan dilaksanakan pada hari Rabu tanggal 14 Februari 2024 mendatang.

Kegiatan Bimtek KPPS pada sesi Pertama berlangsung dengan penuh semangat dan interaktif, diikuti oleh 2 (dua) Desa dengan jumlah Petugas KPPS sebanyak 266 Peserta Bimtek PPS dari Kecamatan Ciledug.

AKP Much. Soleh, SH. selaku Kapolsek Pabuaran menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mempersiapkan seluruh elemen Penyelenggara Pemilu agar dapat melaksanakan tugas dengan baik dan menghasilkan Pemilu yang Demokratis, sesuai dengan Azas Pemilu Langsung, Umum, Bebas, Rahasia, Jujur dan Adil. Efektif dan Efisien serta berkualitas tentunya dengan situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon. "Tegasnya"

Lanjut Kapolsek AKP Much. Soleh, SH. mengatakan "Harapan kita adalah sebagai Agen penyelenggaraan Pemilu agar memahami betul baik itu Regulasi / aturan yang berkaitan dengan Tahapan Pemilu 2024 dan secara bertahap mensosialisasikan kepada masyarakat agar datang saat pelaksanaan Pemilu tanggal 14 Februari 2024 di TPS masing-masing. Goalnya adalah mari Kita bersama-sama Sukseskan Pemilu 2024 dengan aman dan kondusif. "tutupnya".